

校長室だより

第24号 令和6年11月12日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



イリュージョンショー

11月5日(火)、チームWiZというチームに来ていただき、イリュージョンショーを披露していただきました。チームリーダーのマリーさんは、普段は江戸川区でお医者さんをしています。江戸川区の子どもたちのために、学校訪問のイリュージョンを無料で届けてくださっています。



トランプカード、杖、ブラックボックス、白鳩、白ウサギなど、マジックショーのアイテムが次々出てきて、子どもたちは大はしゃぎ!大きな声で応えたり、思いっきり拍手をしたり、体育館が揺れるような盛り上がりでした。

サツマイモ収穫

11月6日(水)、1・2年、仲よし学級の子どもたちが、「みずえの園」で育ったサツマイモを収穫しました。今年は驚くほどの豊作で、ツルを引っ張ると、大きなお芋がドンドン出てきました。中には、子どもの顔よりも大きなお芋もあって、みんな大喜びでした。

6月に植えたサツマイモの苗を、猛暑の中で水やりや草取りをしてくださった花ボランティアの皆様、本当にありがとうございました。



2年 東部図書館見学

11月8日(金)2年生は、生活科の町たんけんてで東部図書館へ出かけました。自分の貸し出しカードを持ち、普段から図書館を利用している子もいます。今回はバックヤードを見せていただき、利用マナーも教えていただきました。子ども用の本が43000冊もあると知り、みんな驚いていました。

